



**松進の魅力5選**

教えるだけの塾は沢山あります  
が、松進は違います。  
すべての子ども達のために、色々  
な工夫と取り組みをしています。  
松進がどのような塾か、改めて他  
と比べてみてください。

**◆圧倒的な講師力**

松進は全講師が専任。責任ある指  
導を行うために、アルバイト講師  
は一切採用していません。

小学部では、学校の補習や中学内  
容の先取り学習や中学受験の指  
導を行い、中学部・高校部では、  
学校の補習、テスト対策とともに、  
高校入試や大学入試で合格する  
ためのあらゆる指導を行っています。  
ます。



私たちに任せください

学習の指導だけでなく、入試を  
分析して、適性検査や面接、小論  
文が課される  
生徒に必要な  
情報を提示す  
るなど、指導  
内容は多岐に  
わたります。  
また、専門性  
が求められる  
ため高校生を  
教えられる学  
習塾が大手も含めてほとんどな  
い当地で、英語や数学ばかりでな  
く国語や理科も直接指導してい  
ます。  
生徒の質問や悩みにも真剣に向  
き合っています。

**◆伸ばす方法を熟知**

複数の要素を満たさなければ学  
力は伸びません。  
他塾から移籍してきた学生にそ  
の塾の様子を聞くと、学力を伸ば  
す方法を知らない指導者にすっ  
と教えられていたのかと驚かさ  
れます。

ただ問題集の問題を説明してい  
るだけでは伸びません。  
松進は個々の改善すべき点を見つ  
け出し、具体策を示し、そして根  
気強くサポートしています。

**◆工夫し実行する指導**

3年前、コロナによる休校措置で  
教育現場は大変な混乱に陥りま  
した。その中に  
あって、県下の  
学校や学習塾の  
中でいち早くオ  
ンライン双方向  
授業を実現し  
たのが松進で  
した。  
また、教室での対面授業、オンラ  
イン双方向授業のどちらも、タブ  
レットやパソコンを利用して資  
料の表やグラフ、図形を提示する  
など文科省推奨のICT教育を  
導入しています。  
学生が理解を深められる授業、学  
生自ら考える姿勢を重視した授業  
を行っています。



命と学力守れ 生配信

**◆ご家庭との結びつき**

授業での子ども様子、学習相談  
や進路相談などをLINE、メー

ル、電話でお家の方に直接連  
絡していることはご存知の  
通りです。



さらに、毎月発行の松進タイムズ  
(本紙)、公式LINEでも情報を  
お伝えしています。

ここまでご家庭との結びつきを  
大切に考え、実行している学習塾  
は当地では松進だけだと思いま  
す。

**◆独自システムで成績管理**

管理システムを独自開発。  
各教室をオンラインで結び活用し  
ています。

テストの点数、偏差値、成績推移  
などが一目でわかる松進独自の  
システムを使って、進路指導や親  
子面接などを行っています。

\*\*\*\*\*

「松進に通わせてよかった」  
「松進の先生が言うことだ  
けをやったら成績が伸びた」  
このような親子の声を励みに、学  
生の夢の実現のために私たちはこ  
れからもがんばります。

**合格者の声**

目標に向かって頑張ってきた松  
進の学生たちに春が訪れました。  
プレッシャーを乗り越え、「合格」  
の二文字をつかみ取っ  
た受験生たちの笑顔、そ  
して笑顔。

彼らと共に歩めてよ  
かった、この仕事をし  
てよかった。

彼らの笑顔いっぱい報告を受  
けるたびにそう感じます。



**☆難関中学に合格**

海陽学園海陽中等教育学校

Tさん



ぼくは小学4年の時に中学を受  
験するために松進に通い始めまし  
た。松進の先生は説明をすごく丁寧  
にしてくれて、わかりやすかったで  
す。

授業の前には自習ができ、自習中  
もわからないところは先生が教え  
てくれました。松進のおかげで中学  
に合格することができたと思いま  
す。

他にも、松進では英検の受験がで  
き、対策もしてくれたので、英検に  
も合格出来ました。  
ありがとうございました。

諏訪清陵高校附属中学校

Yさん



ぼくは、5年生の夏に親から諏訪  
清陵中学の話を聞いて行ってみた  
いと思えました。そして、受験のた  
めに塾をさがして松進のことを知  
りました。

通ってみると、松進の先生は教え  
方が上手だし、テキストも分かりや  
すくて、とてもいい所だと思いま  
した。

ぼくにとって松進は、夢のプログ  
ラムになるための第一歩となっ  
た場所です。先生たちのおかげで合  
格することができました。  
ありがとうございました。

駿台甲府中学校

Mさん



松進では実験などの企画があっ  
て楽しく勉強ができました。通い始  
めた頃はコロナ禍でオンライン授  
業でしたが、分かりやすく工夫をこ  
らして教えてもらいました。私の志

望校のこともたくさん調べてくれ  
て心強かったです。  
松進で教えてもらった学習方法  
を今後も活かしていきたいです。  
ありがとうございました。

**☆やりたいことがある高校へ**

松本深志高校

Mさん



私は中学2年生の時に苦手な教  
科があり、どう克服しようかと悩ん  
でいました。その時松進で教わって  
いる友達を紹介してくれたことが  
きっかけで、松進に入りました。

松進の授業では様々な問題につ  
いて解くコツを学び、学校の授業で  
は教わらないようなこともたくさ  
ん知ることができました。そのお  
かげで、初めて見る問題でも解き方  
が分かるようになってテストでも安  
定した点数を取ることができるよう  
になりました。勉強した成果を感  
じられてとても嬉しかったです。

受験前は辛い時期が続きました  
が、最後まで松進で教わり、自習中  
でも声をかけていただいたことも  
あって、試験本番も自信を持ってや  
りることができました。  
本当にありがとうございました。

諏訪清陵高校

Nさん



私は中学生になったタイミング  
で松進に通い始めました。

2年生まではコロナの影響もあ  
ってオンライン授業を受けていた  
ので、3年生で初めて対面になり、  
大丈夫かな？と不安でした。ですが、  
松進の  
先生方はみんな明るくて楽しくて  
面白い先生ばかりで、対面に慣れる

につれてどんどん授業が楽しみになりました。

授業中には分からない所を、私が理解できるまで丁寧に解説していただき、入試の傾向や解き方のポイントについても教わる事ができたので、入試本番までに少しずつ苦手克服することができました。

また、「授業のない日にも質問しに来ていいよ」と言ってくれたので、勉強だけでなく、生徒会や部活動の悩みにも親身になって寄り添ってくれたりと、勉強面・精神面ともに本当に心強かったです。

本当にありがとうございます！これからもよろしくお願いしますー！

### 伊那北高校理科 Eさん



私は中学入学前から松進にお世話になっていました。松進で学校の予習を行うことで、余裕をもって学習を進めることができました。また、単元ごとに要点を詳しく解説してくださったお陰で、ぐんぐん理解しやすくなりました。

前期試験の面接対策が大変でしたが、根気よく練習に付き合ってくれたお陰であまり緊張せずに本番に臨むことができました。ありがとうございます。

### 伊那弥生ヶ丘高校 Hさん



僕は中学1年生から松進に通っています。

先生たちは勉強法などをくわしく教えてくれます。面白い先生ばかりで、時々タジャシを交えて教えてくれるので楽しく勉強することができました。

また、自習室があるので環境を変

えて勉強することが出来ます。集中力がない僕は毎週利用していています。

入った頃は平均点以下でしたが学年30番に上がり、合格することができました。

### ☆大学に行きたい！

#### 中央大学 商学部 Rさん



が松進に通い始めたのは受験期に入ってからでした。元々指定校を目指して勉強してきたので、松進では成績維持と進路相談がメインでした。

大学の詳細な情報をしっかりと提示してくださり、何度も相談に乗っていただけだったので、安心して推薦に応募することができました。校内選考の後もしっかりサポートしていただけたことが、合格につながったと思います！！

第一志望の大学に推薦という形で合格したからには、誰よりも学ぶことに貪欲になり、かねてからの夢を実現させたいと思います。ありがとうございます。

#### 信州大学 農学部 Yさん



松進の授業は、学校では教われない受験のための勉強法や解き方を指導してくれたので、より効率的に受験に向けた勉強ができました。

また、面談では進路のことや勉強のしかたなど、一人ではわからないようなことを相談できて、的確な解決法を提案してくれるのでとても頼りになりました。

気持ちの面でも、こまめに気を使ってくれてくれたので、気を抜

くことなく合格に向けて努力し続けることができました。松進で得ることのできたこの自信は一生のものになると思います。ありがとうございます。

#### 金沢大学 融合学域 Sさん



松進の授業では問題の解き方や考え方を教えていただきました。質問にも丁寧に答えていただきました。

受験では、どれだけ早く本気で勉強を始められるかが勝負だと思います。私はD判定からのスタートでしたが、諦めず最後までやりきるこ

とが大切だと思いました。私も大学生活を頑張るので、後輩の皆さんも諦めることなく頑張ってください。

### 中高1年生に面接実施

新学期を迎え、中1生、高1生から「〇〇部に入部したので、これから楽しみです」「新しい友達がたくさんできました」と、多くの声が届きます。



新しい場所で新たなスタートを切ったわけですが、自分の将来と大きく関係してくる勉強も頑張っておきたいです。

高校入試や大学入試は3年間の学習範囲から出題されます。

大学の推薦入試には1年生からの評定が大きく影響します。

つまり1年生から学習をしっかりとやっていくことが求められるのです。そこで4月末から中1生、高1生と面談を行い、部活動と勉強を両立するにはどうすれば良いか具体的に

にアドバイス。

1年生にとって1学期は肉体的にも精神的にも大変な時期かと思えますが、頑張っておきたいと思



### 親と子どもに贈る言葉

「子どもにやる気がない。勉強するように言ってもやらない。どうしようもないです」

このように私たちに話してこられる親御さんがおられます。

そのような家庭では、「勉強しなさい！」「うるさいな！」「うるさいとは何よー！」



などといったやり取りが繰り返され、怒るだけ怒って放り出す。「もうしらない！勝手にしな！」

しかしその数日後には、「いい加減にしな！黙っていればいい気になって！」

とまた怒る。言い合いをすれば嫌な気持ちになるし、イライラしますよね。

こんな状態でやる気になると思えますか。勉強に集中できると思いますか。お母さんやお父さんだって、仕事や家事に集中できますか。

家庭がこのような状態では、子ども「やる気」は育ちませんし、学力も伸びません。このような事にも私たちはどうしたらよいか、具体的な方策をお話しています。

しかし、なかなか実行していただけない、あるいは実行を始めても続かない。

私は言いたい。

父ちゃん、母ちゃんいつまでこれを繰り返すのですか。それを繰り返して子どもは良くなりませんか。

まずは大人が穏やかに接する気持ちを持つ。

そうすれば子どもも穏やかになります。



子どもたち父ちゃんや母ちゃんが、話し合う気持ちを持ってください、それを無視しちゃダメです。父ちゃんや母ちゃんと向き合ってください。

親も子どももマウンティングを取ることにはこだわってはいけません。

そんなことをしていたら、いつまでも争いが続くだけで何もよくありません。

親と子どもが、普通に話ができる関係になることを目標に動くことが大事です。

それができるようになったら、抱えているいろいろな問題を解決していくことができます。

あきらめたらそこで終わります。私たちのアドバイスに耳を傾けていただきたいと思います。

時間はかかりますが、必ず良い方向に向かっています。

急がば回れ。

まずは大人から。

塾長より